

Afroumbandistas proponen ofrendas biodegradables para Iemanjá en un año de súplicas por la paz

Principal



Publicada el: 27/01/25	Visitas: 188
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 69	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/afroumbandistas-proponen-ofrendas-biodegradables-par-a-iemanja-en-un-ano-de-suplicas-por-la-paz_15914.php

**AFROUMBANDISTAS
PROPONEN OFRENDAS
BIODEGRADABLES
PARA IEMANJÁ EN UN
AÑO DE SÚPLICAS POR
LA PAZ**

Principal

Afroumbandistas proponen ofrendas biodegradables para Iemanjá en un año de súplicas por la paz

Las comunidades religiosas instan a la precaución al acercarse a la costa, recordando la importancia de protegerse del sol y de ofrecer sus tributos con devoción a la deidad del mar.

Culto a Iemanjá: Celebración en Todas las Costas del País

El próximo domingo 2 de febrero se llevará a cabo el tradicional culto a Iemanjá en las costas de todo Uruguay. Esta festividad es especialmente significativa para las congregaciones afroombandistas, que están preparando sus ofrendas y convocando a la comunidad a unirse en un pedido por la paz.

Recomendaciones de Seguridad

La mae Ángela Félix hizo un llamado a todos los asistentes para que tengan precaución al acercarse a las costas. Invitó a los padres a cuidar de los más pequeños y sugirió que aquellos que planean llegar temprano tomen las debidas precauciones.

Enfoque Ecológico en las Ofrendas

Desde la comunidad afroombandista, se ha instado a que las ofrendas sean biodegradables.

Entre las sugerencias se encuentran sandías, barcas de junco y flores naturales.

La mae Ángela explicó a Subrayado que este culto tiene sus raíces en el sincretismo, surgido cuando los esclavos africanos arribaron a Uruguay.

“Traen consigo el amor por su madre ancestral: la tierra, el mar y los ríos”, afirmó.

El Mensaje del Pae Juan Carlos Blanco

El pae Juan Carlos Blanco también destacó la importancia de las ofrendas biodegradables.

“Ofrendamos mazamorra, merengues y sandías, pero siempre debemos priorizar lo biodegradable.

Cuidemos la naturaleza porque de ella venimos y hacia ella vamos”, expresó.

Además, exhortó a la comunidad a ofrendar lo mejor a la diosa del mar.

Este evento no solo representa una celebración cultural, sino también un compromiso con el cuidado del medio ambiente y la espiritualidad de los pueblos.

Se espera la participación de numerosas personas en esta jornada de reverencia y respeto.

Fuente: Subrayado

Imágenes

AFROUMBANDISTAS PROPONEN OFRENDAS BIODEGRADABLES PARA IEMANJÁ EN UN AÑO DE SÚPLICAS POR LA PAZ

Afroumbandistas proponen ofrendas biodegradables para iemanja en un año de suplicas por la paz

Tags

biodegradables, recordando, ofrendas, protegerse, comunidades, acercarse, febrero, domingo, tributos, uruguay, religiosas, comunidad

Noticias relacionadas

- 3.5 *** *Sebastián Maset, perseguido por Interpol, implicado en un esquema de lavado de dinero en Paraguay mediante instituciones religiosas*
- 4.9 *** *Hacienda comunica detalles importantes sobre los plazos y modalidades de pago de tributos para el año 2025*
- 4.9 *** *Explorando la espiritualidad en el corazón del Uruguay rural*
- 4.8 *** *Habitantes de Arenitas Blancas y Villa Maguey exigen la mejora en la provisión de servicios esenciales*
- 4.8 *** *La Imm lleva a cabo un sorteo de exoneraciones de tributos y tasas para el año 2025: los afortunados recibirán facturas con monto cero*
- 4.7 *** *Biden califica el posible asesinato de Nasralá por parte de Israel como una "respuesta justa" en un contexto de tensiones internacionales*
- 3.6 *** *La Imm premiará a 500 contribuyentes cumplidores con la exoneración de sus impuestos; el sorteo se llevará a cabo el 12 de diciembre*

3.6 * *Aumento del 5.03% en impuestos y tasas municipales: ¿cómo nos impactará?*

3.7 * *Exportadores uruguayos buscan expandir la presencia de sus alimentos en el mercado árabe*

4.7 * *Gustavo Petro, presidente de Colombia, reconoce el compromiso con la paz de José Mujica al otorgarle la Gran Cruz de Boyacá*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo